

SUMMARY

PERANCANGAN COFFEE TABLE BOOK “OEANG REPOEBLIK INDONESIA“

Created by David Happy Christian

Subject : Perancangan Coffee Table

Subject Alt : Perancangan Coffee Table

Keyword : coffe table; perancangan;

Description :

Terdapat banyak peristiwa bersejarah di Indonesia yang semakin lama, semakin terkikis keberadaannya. Salah satunya adalah sejarah peristiwa Oeang Repoeblik Indonesia yang merupakan uang pertama bagi Republik Indonesia dan sebagai uang perjuangan yang dapat mempersatukan semangat perjuangan pada masyarakat Indonesia menancapkan kedaulatan Republik Indonesia. Selain itu ORI merupakan simbol dari sebuah perjuangan, karena pada saat itu dalam mencetak ORI perlu adanya perjuangan. Untuk menyebarkan peredaran ORI ke masyarakat luas, para pejuang harus menghadapi ketatnya pengawasan dari pihak Belanda.

Oleh karena itu, peristiwa sejarah ORI ini harus dijaga dan dikomunikasikan dengan baik ke masyarakat sekarang ini, agar seluruh masyarakat Indonesia mengetahui sejarah ini dan aware terhadap sejarah ORI, sehingga dapat menumbuhkan rasa nasionalisme dalam hati masyarakat Indonesia. Maka dari itu dibutuhkan suatu media yang familiar disemua kalangan masyarakat yaitu media publikasi buku, untuk meningkatkan awareness terhadap buku sejarah ORI maka visual buku dapat menarik pembaca. Oleh karena itu coffee table book menjadi jenis buku yang tepat untuk media perekam peristiwa ORI ini, dengan menggunakan keyword “Proklamasi“ yang mendukung sejarah ORI sebagai Identitas negara Republik Indonesia. Pemasaran buku ini memiliki target utama dengan umur 38-50, dan target sekunder 20-30 tahun. Demikian perancangan coffee table book sebagai media perekam coffee table book untuk menjaga kelestarian dari sejarah ORI agar tetap dapat diceritakan kepada generasi selanjutnya, yang dapat bertujuan untuk meningkatkan rasa nasionalisme terhadap bangsa indonesia.

Date Create : 15/03/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-2007-25-005

Collection : 2007-25-005

Source : Perpustakaan Esa Unggul

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : Copyright @2014 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor